



GERRY BRUNO

(remarqué par Jacques TATI)

Brun, les yeux noisette - l'un joue au billard, l'autre marque les points - GERRY BRUNO a aussi les traits et les jambes en caoutchouc.

Avant de le voir aux côtés de SACHA DISTEL à l'OLYMPIA, vous l'avez déjà rencontré dans le célèbre groupe comique, LES BRUTOS dont Aldo MACCIONE est déjà sorti en vedette de cinéma.

Pour son talent, GERRY a reçu les compliments des plus grands artistes: ELVIS PRESLEY ET JERRY LEWIS par exemple, à Las Vegas. A la sortie de l'OLYMPIA où les BRUTOS sont venus sept fois (record pour un groupe étranger) JACQUES TATI lui a déclaré un soir: «Je n'ai jamais vu un jeune aussi doué, vous n'avez pas seulement une figure, mais aussi l'allure, la démarche indispensable à un grand comédien».

SACHA DISTEL qui l'avait déjà repéré au cours d'un «SACHA SHOW» en 1968 avec les BRUTOS, lui propose de faire partie de son spectacle.

«Impossible de refuser!» s'exclame GERRY. Être avec SACHA, c'est formidable. Ce que j'admire chez lui, c'est le charme, la fantaisie, mais aussi son travail tellement sérieux, minutieux, bien réglé, bien «carré»...

GERRY parle couramment le français, l'anglais, l'espagnol, «grâce, dit-il, aux petites fiancées que j'ai connu à travers le monde». On peut lui faire confiance.

Voilà. Sachez encore qu'avec GERRY, SACHA ne tombera jamais en panne de voiture: il monte et démonte un moteur avec la même facilité qu'il boit un bon scotch. Enfin, GERRY ne serait pas italien sans quelques bonnes recettes de cuisine. Ses préférées: le «Parmigiana à la sicilienne» (aubergines, pommes de terre, œufs, sauce tomate) le tout gratiné au four, et les «spaghettis alla putanesca» (avec câpres, olives, anchois).

Bon appétit, GERRY!